

**PLANOWANE DO OSIĄGNIĘCIA NA PRAKTYKACH EFEKTY PRAKTYK**

**UMCS, Wydział Ekonomiczny**

**Kierunek: Business Analytics (I st.)**

Student/ka w trakcie odbywania praktyki powinien/powinna osiągnąć następujące efekty praktyk:

<b>Opis efektu</b>
Potrafi wykorzystać nabytą wiedzę do analizy i prawidłowego interpretowania zjawisk i procesów gospodarczych i społecznych
Potrafi stosować podstawowe metody i techniki pozyskiwania i gromadzenia danych, a także narzędzia służące do ich analizy, wyjaśniania oraz wnioskowania na temat zjawisk i procesów społeczno-gospodarczych
Potrafi komunikować się z otoczeniem z użyciem specjalistycznej terminologii
Potrafi planować i realizować własne uczenie się przez całe życie
Jest gotów do pracy w zespołach, organizacjach i instytucjach i odpowiedzialnego pełnienia różnych ról społecznych i organizacyjnych
Jest gotów do myślenia i działania w sposób przedsiębiorczy

**LEARNING OUTCOMES TO BE ACHIEVED DURING THE STUDENT'S INTERNSHIP**

**UMCS, Faculty of Economics**

**Study programme: Business Analytics (study cycle: 1st degree)**

The following outcomes are to be achieved during the student's internship:

<b>Description of learning outcomes</b>
Is able to use the acquired knowledge to analyse and correctly interpret economic and social phenomena and processes
Is able to apply basic methods and techniques for obtaining and collecting data, as well as tools for their analysis, explanation and inference on socio-economic phenomena and processes
Is able to communicate with the environment using specialized terminology
Is able to plan and execute their own lifelong learning
Is ready to work in teams, organizations and institutions and to perform various social and organizational roles
Is ready to think and act in an entrepreneurial manner

**ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ, ПЛАНИРУЕМЫЕ ДЛЯ ДОСТИЖЕНИЯ НА ПРАКТИКЕ**

**УМКС, Экономический Факультет**

**Специальность: Экономическая аналитика (бакалавриат)**

Во время практики студент/ка должны достигнуть следующие эффекты:

<b>Описание эффекта</b>
Умеет использовать полученные знания для анализа и правильной интерпретации явлений и экономических и социальных процессов
Умеет использовать основные методы и приемы получения и хранения данных, а также инструменты для проведения их анализа, объяснения и выводов на тему социально-экономических явлений и процессов
Умеет общаться со средой, используя специализированную терминологию
Способен планировать и осуществлять собственное обучение на протяжении всей жизни
Готов работать в командах, организациях и учреждениях и ответственно выполнять различные социальные и организационные функции
Готов думать и действовать по-предпринимательски